

Rabu, 2 Desember 2020

1. Bantuan dari Pemerintah Uang Tunai 2,4 Juta Bagi Peserta BPJS Kesehatan

Penjelasan :

Beredar lewat media sosial Facebook sebuah postingan bantuan dari pemerintah uang tunai 2,4 juta bagi peserta BPJS kesehatan. Dengan narasi "YANG MERASA DIRI PUNYA KARTU BPJS (KIS) KESEHATAN GRATIS DARI PEMERINTAH YANG ADA NOMOR DI SAMPING NAMANYA.. HARAP DIBAWA KE KANTOR BANK BRI TERDEKAT. KATA BANG YANG PUNYA KARTU INI AKAN DIBERIKAN BANTUAN UANG TUNAI SEBESAR 2,4 JUTA. TERIMAKASIH".

Setelah ditelusuri, klaim bantuan dari Pemerintah uang tunai sebesar 2,4 juta bagi peserta BPJS kesehatan adalah tidak benar. Kepala BPJS Kesehatan Kotamobagu Sulawesi Utara Suci Wulandari bahwa postingan yang dimuat di beberapa media sosial terkait masyarakat akan mendapatkan bantuan oleh salah satu bank adalah Hoaks.



Hoaks

Link Counter:

<https://portalsulut.pikiran-rakyat.com/nasional/pr-851037798/cek-fakta-info-bantuan-sosial-24-juta-bagi-peserta-bpjs-kesehatan?page=2>
<https://kaltim.tribunnews.com/2020/11/25/uang-belum-masuk-rekening-4-cara-mengecek-blb-bpjs-rp-600-ribu-apakah-diperpanjang-di-2021?page=4>

Rabu, 2 Desember 2020

2. Surat Rekrutmen THL Satpol PP Kabupaten Gianyar

Penjelasan :

Beredar di media sosial Facebook surat edaran yang menarik perhatian banyak masyarakat terkait perekrutan Tenaga Harian Lepas (THL) Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) Kabupaten Gianyar, Bali dengan nomor surat pengumuman : 800/5915/PoL.PP/2020.

Faktanya, melalui akun Instagram resmi @satpolppkabgianyar, Kepala Satuan Polisi Pamong Praja Gianyar, Drs I Made Watha SH,MM mengatakan, surat lowongan kerja untuk umum yang beredar di media sosial adalah tidak benar. Dijelaskannya, surat tersebut tidak sah karena belum di cap stempel Dinas Satpol PP Gianyar. Adapun surat itu sebenarnya hanya bersifat internal, dalam artian jumlah formasi dalam surat itu merupakan jumlah THL saat ini yang akan diperpanjang kontraknya.



Disinformasi

Link Counter:

<https://www.instagram.com/p/CIPaorcJpLT/>

<https://baliexpress.jawapos.com/read/2020/12/01/227820/pengumuman-rekrutmen-thl-beredar-k-asatpol-pp-gianyar-sebut-hoax>

https://www.balipost.com/news/2020/12/01/160888/Pengumuman-Rekrutmen-THL-Tanpa-Cap...html?fbclid=IwAR1fucQBLRPSiboHXjhkx29g42ji9qjuKIS6aylsljnLZTHKVdRou_ssPiA

Rabu, 2 Desember 2020

3. Video Aksi Begal Payudara Dihajar Massa

Penjelasan :

Telah beredar di media sosial Facebook sebuah video yang meresahkan masyarakat Indonesia terkait video pembegalan payudara yang terjadi di sebuah jalan raya. Pelaku pembegalan juga terlihat dalam video tengah diamuk massa. Unggahan video tersebut diberi narasi bertuliskan "BEGAL PAYUDARA DI HAJAR MASSA" dan telah ditonton lebih dari 3 ribu Tayangan.

Setelah ditelusuri, ditemukan fakta bahwa, video yang diklaim sebagai video aksi begal payudara adalah salah. Video tersebut merupakan aksi perampokan kalung yang terjadi di Binh Doung, Vietnam.



Disinformasi

Link Counter:

<https://www.liputan6.com/cek-fakta/read/4423403/cek-fakta-ini-bukan-video-aksi-begal-payudara-simak-buktinya>

<https://kienthuc.net.vn/xa-hoi/video-cuop-day-chuyen-bi-ruot-danh-nhu-tu-du-rut-kim-tiem-chong-tra-1430201.html>

Rabu, 2 Desember 2020

4. Pembegalan di Desa Dehuwalolo

Penjelasan :

Beredar informasi di media sosial Facebook yang menyebutkan bahwa terjadi aksi pembegalan/perampokan di Desa Dehuwalolo Kabupaten Gorontalo yang merampas sejumlah harta benda.

Faktanya Kapolres Gorontalo, AKBP Ade Permana SIK membantah adanya peristiwa pembegalan yang terjadi di Desa Dehuwalolo, Kecamatan Limboto, Kabupaten Gorontalo, menyusul adanya unggahan status di media sosial soal pembegalan yang merampas sejumlah harta benda. Adapun yang sebenarnya terjadi adalah penganiayaan di dalam sebuah *cafe*. Atas tindak penganiayaan itu, menurut Ade Permana, pihaknya telah memeriksa lelaki berinisial MN (38) dan seorang tersangka berinisial VN (17) dan sejumlah saksi lainnya.



Disinformasi

Link Counter:

<https://hulondalo.id/kapolres-gorontalo-tegaskan-tak-ada-pembegalan-di-desa-dehuwalolo/>